



Quelle: sz-online/Sächsische Zeitung  
Donnerstag, 1. März 2012

## Neue Zaubershow im Traumschloss

Am 18. März hat eine neue Show „Zum Teufel mit der Wahrheit!“ von und mit Zauberer A.S. Schröder im Traumschloss Schönfeld Premiere. Es wird wieder geflunkert, gespaßt und der Phantasie freier Lauf gelassen, um dann die „verteufelten“, lebensnahen Wunder pur zu erleben. Schröder will seinen Gästen eine vergnügliche Zeit bereiten. Sie werden bei ihm wie gewohnt lachen, staunen, schmunzeln, die Luft anhalten und auch über einiges nachdenken. Denn manches könnte in dieser hoch-technisierten Welt durchaus real sein. Doch was, wenn es wirklich wahr wäre. (SZ)

Karten unter 03524820360

---

Artikel-URL: <http://www.sz-online.de/nachrichten/artikel.asp?id=3001160>

---